

Bericht Donaupost 17.12.2010

Gütesiegel „Silberne Raute“ für SpVgg Illkofen

Illkofen: Nicht nur die Raiffeisenbank Illkofen überbrachte bei der Weihnachtsfeier der SpVgg Illkofen ein Geschenk, sondern auch die Vertreter des Bayerischen Fußballverbandes (BFV) hatten eine Überraschung im Gepäck. Kreisspielleiter Rupert Karl überreichte zusammen mit der Ehrenamtsbeauftragten Barbara Beer und dem Kreisvorsitzenden des BLSV Matthias Meyer die silberne Raute an die Vorstandschaft des Sportvereins. Mit diesem Gütesiegel zeichnet der Verband gezielt Vereine aus, die durch beispielhafte Vereinsführung bestechen. Um diese Gütesiegel erhalten zu können, müsse der Verein in den vier Kategorien Ehrenamt, Jugendarbeit, Breitensport sowie Gesundheit und Prävention eine bestimmte Punktzahl erreichen. Karl stellte in seiner Laudation vor allem Vorsitzenden Helmut Luderer heraus, der im Punkt Ehrenamt als besonders engagiert gilt und über die Vereinsgrenzen hinaus in anderen Gremien ehrenamtlich aktiv ist. Dass der Verein um gute Jugendarbeit bemüht sei, zeigte zum Beispiel der Besuch des DFB-Mobil im Sommer dieses Jahres, so Karl. Auch beim Thema Breitensport konnte die SpVgg Illkofen punkten: vom Kinderturnen über Nordic Walking bis zur Gymnastik besteht für alle Altersgruppen ein Angebot.

Neben der SpVgg Illkofen haben im östlichen Landkreis bis her nur der TSV Wörth und der SV Wiesent diese Auszeichnung erhalten.

„Den FC Bayern betreiben viele Millionen Euro, das Kapital der SpVgg Illkofen dagegen ist die Bereitschaft der Mitglieder mitzuarbeiten, so dass jeder die Gelegenheit erhält, an der Gemeinschaft teilzunehmen.“, lobte Bürgermeister Höchstetter den Verein. Umso mehr freute es ihn, dass diese Einstellung nun sogar zu einer überörtlichen Anerkennung geführt habe. Mit dem Hinweis, dass die Gelder in der Sportförderung sehr wohl richtig angelegt wären, wendete sich Höchstetter an die ebenfalls anwesende Landtagsabgeordnete Sylvia Stierstorfer. Die Abgeordnete, die auch Landessportbeirätin ist, gratulierte den Verantwortlichen und wusste, dass im 2010 Landkreis 314000 Euro zur Unterstützung der Sportvereine verteilt worden seien. Selbstverständlich kenne Stierstorfer die Verhältnisse in Illkofen, da sie doch selbst schon an einer Nordic Walking Veranstaltung teilgenommen habe.

Vorstand Luderer freute sich sichtlich, diese Gütesiegel erhalten zu haben und dankte allen, die dazu beigetragen hätten. „Alle, die sich auf so beispielhafte Weise engagieren, erfüllen den Verein mit Leben und machen solche eine Auszeichnung erst möglich.“



BILD: Die Vorstände der SpVgg Illkofen, Helmut Luderer (3. v.r.), Josef Rosenmüller (links) und Albert Hammerschmid (rechts) waren stolz auf die Auszeichnung mit der Silbernen Raute, die dem Verein durch den Kreisspielleiter Rupert Karl (2. v.l.) und die Ehrenamtsbeauftragte Barbara Beer (4. v.l.) überreicht wurde. Mit im Bild sind auch die Landtagsabgeordnete Sylvia Stierstorfer (3. v.l.) sowie Bürgermeister Albert Höchstetter (2. v.r.) und Pfarrer Dr. Roland Batz (3. v.r.)